

*Le parti communiste réaffirme  
son rôle d'avant-garde de la  
révolution à Cuba*

---

Image not found or type unknown

o

La Havane, 10 déc (RHC) Le président Miguel Díaz-Canel a exhorté aujourd'hui le Parti communiste de Cuba (PCC) à perfectionner son travail à l'avant-garde de la mise en œuvre correcte des actions visant le développement socio-économique du pays.

Prononçant le discours de clôture du cinquième Plenum de cet organisation, qui s'est tenu au Palais des congrès de La Havane en présence du général d'armée Raúl Castro, le premier secrétaire de cette organisation a souligné le rôle qui lui revient en tant qu'avant-garde de la société, dans l'affrontement aux problèmes économiques et sociaux.

Díaz-Canel a également souligné l'importance du travail réalisé par les organisations de masse et les autres associations de la société civile, qui sont impliquées dans la confrontation avec la guerre économique américaine et la campagne psychologique brutale promue par les États-Unis pour subvertir le processus révolutionnaire sur l'île.

Nous résistons également aux coups durs de la nature, et à ceux produits par nos erreurs, mais sans plier les genoux ni renoncer au rêve de prospérité, a-t-il déclaré.

Il a affirmé que le travail du PCC, le dévouement de ses adhérents et le caractère héroïque du peuple cubain ont permis d'affronter des circonstances aussi complexes que celles résultant de la pandémie de Covid-19, ainsi que des accidents de grande ampleur.

Le président a insisté sur le renforcement du contrôle interne de la PCC sur les plans et les processus, sans porter atteinte à la responsabilité des organes du pouvoir populaire et du Bureau du contrôleur général de la République, entre autres institutions et organes.

Il a souligné que les Cubains comprennent et affrontent l'attaque de l'adversaire, mais "que la résistance peut faiblir et que la créativité est récente lorsque le peuple se heurte à la bureaucratie, à l'oisiveté, à la corruption de certaines couches intermédiaires qui pêchent dans les eaux troubles des difficultés, plaçant des obstacles là où vont les solutions".

Il a souligné que la situation actuelle du pays est complexe et difficile, ce qui est exploité par l'adversaire pour atteindre ses objectifs, c'est pourquoi il a appelé à l'unité, la détermination et la créativité pour faire face aux difficultés.

Il a également souligné que, face à la montée en puissance des forces progressistes en Amérique latine, la droite régionale et internationale encourage toutes sortes d'actions.

Il a exhorté le PCC à rendre son travail plus efficace grâce à l'autocontrôle et à la responsabilisation populaire par le biais de divers canaux, ce qui, a-t-il dit, ne porte pas atteinte à sa nature d'organisation d'avant-garde.

Au contraire, a-t-il dit, cela la renforce.

M. Díaz-Canel a également souligné le rôle des jeunes dans la défense du système politique choisi par la nation, et a rappelé qu'une expression de cet engagement est le rôle crucial joué par les jeunes dans la réparation des dommages causés par les événements climatiques et les accidents sur l'île.

Il a également rappelé que dans les prochaines heures, la dixième session de la neuvième législature de l'Assemblée nationale du pouvoir populaire (parlement) se tiendra à La Havane, où seront discutées les questions clés pour Cuba.

Nous sommes encouragés par la certitude que ce n'est qu'en empruntant les chemins les plus difficiles que des résultats durables seront obtenus, a-t-il déclaré. (Source Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/307609-le-parti-communiste-reaffirme-son-role-davant-garde-de-la-revolution-a-cuba>



**Radio Habana Cuba**